



Jennifer Barbe

Jennifer Barbé commence très jeune par une approche de la gymnastique qui l'emmènera un peu plus tard à découvrir le chemin des cours de danse Modern'Jazz. C'est en 2006 qu'elle part se former au sein de l'école professionnelle CHOREIA à Paris où elle obtiendra son Diplôme d'Etat de Professeur de Danse Jazz en 2010 après avoir suivi les cours de différents professeurs comme Alexandra Leblans dont elle deviendra l'assistante. En parallèle de son enseignement auprès d'un large public, elle travaillera avec des chorégraphes tel que Michaël Cassan, Jean-Claude Marignale, Anthony Despras et Alexandra Leblans. Depuis 2018, Jennifer se consacre principalement à l'enseignement et base son travail sur la fluidité, l'amplitude, le rapport au sol et la musicalité tout en laissant une place à chacun d'y ajouter sa personnalité et son petit grain de folie